

مقدمة إذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية

فِيمَا يَأْتِي ندرُجُ مقدمة لإذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية مع الترجمة:

In the name of God, the One, the Omnipotent, and prayers and peace be upon the Prophet Adnan, then today we are interested in presenting to you a topic that combines awareness, culture, science, and perception, because of its great importance in building the human mind, submitting to his personality, and drawing boundaries for his being, because it directly affects On the pulse of a person's life, if his culture around that increases, a ray of light will shine in the path of his life, so that a rosy life will remain filled with success, excellence and the realization of dreams.

الترجمة: بسم الله الواحد القهار، والصلاة والسلام على النبي العدنان، ثم إننا اليوم نهمُّ أن نقدم لكم موضوع مُدمج بين الوعي، والثقافة، والعلم، والإدراك، لما له من الأهمية البالغة في بناء عقل الإنسان، ووضوح شخصيته، ورسم حدود لحياته، لأنّه يؤثر بشكل مباشر على نبض حياة الإنسان، فإنّ ازدادت ثقافته حول ذلك، فإنّ شعاع النور سيرتسم في طريق حياته، لتبقى حياة وردية يملؤها النجاح والتفوق وتحقيق الأحلام.

إذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية

إنّ الإذاعة المدرسية هي نبض الصباح، وكنز الطلاب، وفيما يأتي ندرُجُ إذاعة مدرسية متكاملة الفقرات باللغة الإنجليزية:

فقرة القرآن الكريم لإذاعة مدرسية بالانجليزي

بسم الله جبراً لقلب الإنسان، بسم الله أملاً بصباح مشرق، بسم الله حفظاً من كل شر وزوال، بسم الله ترتيلاً لآيات مُحكمات نستمعها مع الصوت الرنان للطلاب "...."، فليتفضل مشكوراً:

The Almighty said: "God, there is no god but He, the Living, the Sustainer. No year • overtakes Him, nor sleep. To Him belongs whatever is in the heavens and whatever is on the earth. Who can intercede with Him except by His permission He knows what is before them and what is behind them, and they encompass nothing of His knowledge except as He wills."

○ قال تعالى: "الله لا إله إلا هو الحي القيوم لا تأخذه سنة ولا نوم له ما في السماوات وما في الأرض من ذا الذي يشفع عنده إلا بإذنه يعلم ما بين أيديهم وما خلفهم ولا يحيطون بشيء من علمه إلا بما شاء [1]."

فقرة الحديث الشريف لإذاعة مدرسية بالانجليزي

جاء الرسول المُصطفى رحمة ونوراً وهداية للعالمين، وقد شرح تعاليم الدين الحنيف ومعتقداته وفرائضه وشرائعه في زهوة السنة النبوية المفسرة للكتاب الحكيم، وفي هذا نستمع إلى حديث نبوي شريف مع الطالب "...."، فليتفضل مشكوراً:

The Messenger of God - may God's prayers and peace be upon him - said: "Whoever • follows a path seeking knowledge, God will make a path easy for him to Heaven."

○ قال رسول الله -صلى الله عليه وسلم-: "من سلك طريقاً يلتمس فيه علماً سهل الله له به طريقاً إلى الجنة [2]."

فقرة كلمة الصباح لإذاعة مدرسية بالانجليزي

بعد أن استمعنا لأطيب الذكر من حديث الثقلين، نستمع إلى آيات مُوجزة ومُعبرة باللغة الإنجليزية مع الطالب "...."، فليتفضل مشكوراً:

The morning is the beginning of the hope of a new day, in which the remembrance of the One Creator, the One, Sunday, and prayers upon the beloved Chosen One, and the heart rejoices in reciting the decisive verses from the miraculous book that sent mercy, light, and

guidance to the worlds, and the mind in it is straightened by listening to interpretations of prophetic hadiths from the noble Sunnah. The Islamic approach is An approach to life filled with tranquility, tranquility and contentment.

الترجمة: إن الصباح هو بداية لأمل يوم جديد، يستطيب فيه ذكر الخالق الواحد الأحد، والصلاة على الحبيب المصطفى، ويزهو فيه القلب بتلاوة الآيات المحكمات من الكتاب المعجز الذي بعث رحمة ونورًا وهدى للعالمين، والعقل فيه يستقيم بسماع تفسيرات لأحاديث نبوية من السنة الشريفة، فالنهج الإسلامي هو نهج حياة يملؤها الطمأنينة والسكينة والرضا.

فقرة حكمة لإذاعة مدرسية بالانجليزي

إن الحكمة هي خلاصة تجارب الإنسان، وفيما يأتي نستمع إلى مجموعة من الحكم عن الحياة مع الطالب "....."، فليفضل مشكورًا:

• العبارة : Trust in God and do not despair, for the greatest wishes become smaller in front of supplication.

○ الترجمة: توكل على الله ولا تيأس، فإن أعظم الأمنيات تصغر أمام الدعاء.

• العبارة : A person is still a scientist unless he thinks he is a scientist, because he thought he was a scientist then he was ignorant.

○ الترجمة: لا يزال الإنسان عالمًا ما لم يظن أنه عالم، فإنه ظن أنه عالم فقد جهل.

• العبارة : The essence of man is with his great creation. If morals are gone, there is nothing valuable left for man.

○ الترجمة: إن جوهر الإنسان بخلقه العظيم، فإن ذهبت الأخلاق لم يبق للإنسان شيء ثمين.

فقرة هل تعلم لإذاعة مدرسية بالانجليزي

نُهي فقرات إذاعتنا المدرسية بفقرة معلوماتية غنية بالمعلومات القيمة من هل تعلم مع الطالب "...."، فليفضل مشكورًا:

• العبارة : Did you know that the largest marine animal found on Earth is the blue whale.

○ الترجمة: هل تعلم أن أكبر حيوان بحري وجد على سطح الأرض هو الحوت الأزرق.

• العبارة : Did you know that Dhu al-Qarnain is a righteous king, named by this name, because God gave him a kingdom between the two horns of the sun.

○ الترجمة: هل تعلم أن ذي القرنين هو ملك صالح، سمي بهذا الاسم، لأنه الله أعطاه ملك ما بين قرني الشمس.

• العبارة : Did you know that memorizing the first ten verses of Surat Al-Kahf protects man from the temptation of the Antichrist.

○ الترجمة: هل تعلم أن حفظ الآيات العشر الأولى من سورة الكهف يحمي الإنسان من فتنة المسيح الدجال.

خاتمة إذاعة مدرسية باللغة الانجليزية

With these various cultural segments, we have reached the end of our school broadcast, hoping that you have listened to the valuable information and cultural expressions that a group of distinguished students participated in preparing.

الترجمة: بهذه الفقرات الثقافية المتنوعة نكون قد وصلنا إلى نهاية إذاعتنا المدرسية، أملين أنكم قد استمتعتم بالمعلومات القيمة، والعبارات الثقافية التي شارك بإعدادها مجموعة من الطلبة المتميزين، شاكرين لكم حسن استماعكم، والسلام ختام، فالسلام عليكم ورحمة الله وبركاته.

موقع المدبرج